



## LA GUERRA DE PUTIN

Moscú tenía disposición de negociar, pero EU intervino, acusan

MOSCÚ  
AGENCIAS

Las autoridades rusas instalaron un sistema de defensa antiaéreo Patsir-S1 en la aldea de Yáscherovo de la región de Nóvgorod, a seis kilómetros de la residencia del presidente ruso, Vladímir Putin, en la ciudad de Valdái, informaron medios locales.

La foto de la instalación antiaérea, presuntamente tomada por un residente de Valdái, una ciudad ubicada entre Moscú y San Petersburgo, fue publicada por el medio *Agentstvo*, al que varios vecinos de Yáscherovo y localidades cercanas confirmaron la información.

Uno de los entrevistados por el medio señaló que el sistema está operativo, la antena del radar gira constantemente y la instalación es atendida al menos por tres militares.

*Agentstvo* constató que en Yáscherovo no existe infraestructura crítica u objetivos estratégicos, así como empresas importantes o grandes unidades militares.

En los últimos días, Rusia fortaleció además su defensa antiaérea en la capital, a más de 700 kilómetros de Ucrania, donde el Ejército ruso lleva a cabo una campaña militar desde hace casi un año.



7

MIL  
civiles han muerto en el conflicto entre Ucrania y Rusia, de acuerdo con la ONU.

GUERRA. Un niño con un rifle de juguete, frente a un tanque ucraniano capturado en el conflicto.

TAMBIÉN SE ARMA EN LA CAPITAL

## Instalan defensa antiaérea cerca de residencia de Putin

La semana pasada, los medios rusos publicaron varias fotos y videos que mostraban sistemas de artillería y misiles antiaéreos Pantsir-S1 en los tejados del Ministerio de Defensa de Rusia y de otro edificio en Moscú, que se hicieron virales en las redes sociales.

Por otra parte, el canciller ruso, Serguéi Lavrov, afirmó que su país

estaba dispuesto a negociar con Ucrania en los primeros meses de la guerra, pero Estados Unidos y otras naciones occidentales le aconsejaron a Kiev no participar.

En declaraciones en Sudáfrica, el funcionario del Kremlin dijo que Estados Unidos y otras naciones occidentales han dicho que Rusia no es seria sobre un acuerdo para poner fin

al conflicto iniciado el 24 de febrero del año pasado.

“Es bien sabido que nosotros apoyamos la propuesta del lado ucraniano de negociar al inicio de la operación militar especial y para fines de marzo; las dos delegaciones llegaron a un acuerdo en principio para poner fin al conflicto”, declaró el ministro.



**EL FINANCIERO**

**PERIÓDICO**

**PÁGINA**

**FECHA**

**SECCIÓN**

**21**

**24/01/2023**

**NACIONAL**